
Marcos FurecheES SOOPOTEEETSA

De: Pedro Pimentel <complianceOlikedobrasil.com>
Enviado em: sexta-feira, 5 de novembro de 2021 13:43

Para: Marcos Fureche
Assunto: SPAM-MED: Re: Ofício n.º 2187/21 - Referente Requerimento n.º 1874/21

Boa tarde,

Ficamos honrados, agradeço a câmara de Valinhos que vem apoiandoaarte e a cultura regional. Um
agradecimento especial ao vereador Fábio
Aparecido Damasceno e a toda sua equipe.

Documento recebido e será encaminhadoaos responsáveis do João que é realmente um grande talento.

att,

Em sex., 5 de nov. de 2021 às 10:32, Marcos Fureche <legislativo(Dcamaravalinhos.sp.gov.br> escreveu:

Prezado(a) Senhor(a),

Encaminhamosem anexo, para ciência e devidos fins, propositura aprovadapelo Plenário desta E. Casa de

Leis,

bem como ofício de encaminhamentoassinado digitalmentepela Exmo. Sr. Ver. Franklin Duarte de Lima,
Presidente.

Caso não seja o destinatário deste ofício e não possa promover o encaminhamentoao destinatário,
solicitamos

a gentileza de que nos retorne este e-mail.
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